

Fabián Pagge visitó a Gasparini

Escrito por Administrador

Jueves, 09 de Febrero de 2012 00:00

El comisario general Fabián Pagge, en carácter de superintendente de la zona centro de la policía de la provincia de Buenos Aires, visitó al Intendente de Roque Pérez.

El alto jefe policial arribó al despacho de Juan Carlos Gasparini para tratar sobre los lineamientos de la seguridad en toda la extensión del distrito.

Pagge, un policía conocedor de la realidad de Roque Pérez por haber estado al frente de la dependencia en dos oportunidades, puso de manifiesto su reconocimiento al Intendente por la labor en el tema tránsito.

Conversaron sobre la seguridad en la región y quedaron en contacto para trabajar conjuntamente en políticas preventivas, vinculadas a los flagelos que deben enfrentar la fuerza de seguridad bonaerense.